

Die vier neuen Regionen

Bereits 2009 injizierten die Unterverbandspräsidenten im Projektantrag REGIO die Idee, dass sich der Zürcher Schiesssportverband zukünftig mit vier bis fünf Regionen organisieren soll.

Gestützt auf folgende Überlegungen, kam die zuständige Arbeitsgruppe zum Schluss, den ZHSV zukünftig mit 4 Regionen zu führen:

- Die 10m SA als eigentliche Nachwuchsausbildungsstätten sollen gleichwertig vorhanden sein.
- Die Regionen müssen gleichermassen über Grossanlagen verfügen.
- Die heutigen Stützpunkte als eigentliche Zentren für das heutige Matchschiessen und die zukünftige Leistungssportausbildung müssen eine zentrale Rolle spielen.
- Die zukünftige Bildung und Führung von Zwischenkadern muss praktikabel sein.
- Die einzelnen Regionen haben ein ausgewogenes Angebot an Aktivitäten im Breitensport und verfügen hierfür über die notwendigen Anlagen und ‚gesunden‘ Vereine.
- Die Distanzen innerhalb der Regionen sind möglichst ausgewogen (Ost-West / ca. 20-43 km – Nord-Süd / ca. 30-42 km).

Gestützt auf diese Überlegungen entstanden die 4 Regionen

- Winterthur und Zürcher Weinland
 - Zürcher Oberland
 - Zürich - Limmattal - Albis
 - Zürcher Unterland
-